

Septiembre 24 de 1953

Dr. Alberto Hurtado
Cátedra de Fisiopatología
Facultad de Medicina
Lima, Perú

Estimado Dr. Hurtado:

El Dr. Establier, director del Centro de Cooperación Científica para América Latina de la UNESCO, me ha vuelto a insistir sobre la conveniencia de que se prepare rápidamente el texto de la contribución latinoamericana al progreso de la fisiología, conteniendo una revista de las contribuciones latinoamericanas del trienio 1950-1952.-

En su oportunidad me comuniqué con usted para pedirle su colaboración pues este folleto sería preparado por los jefes de los comités editoriales de Acta Physiologica Latino Americana.-

Considero que estas revistas de los trabajos realizados en cada país durante el trienio a que me he referido deberían llegar a mi poder más tardar a fin de este año, con el objeto de preparar la redacción definitiva y entregársela al Dr. Establier en el mes de marzo de 1954.-

La preparación de este trabajo no ofrece mayores dificultades en realidad para los que como usted y los demás jefes de los comités editoriales, están completamente al tanto del movimiento científico correspondiente a su país, pero debemos apresurarnos para que no pierda actualidad.-

Esperando su prontas noticias, lo saluda muy cordialmente,

Eduardo Braun-Menendez

EBM/jy.-